

Marktgemeinde Stockstadt a. Main

1. Bürgermeister Rafael Herbrik

FREIE WÄHLER GEMEINSCHAFT  
Stockstadt am Main e.V.

24.01.2021

Antrag auf Behandlung des Themenkomplexes

„Haus- und Facharztversorgung in Stockstadt“

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen des Marktgemeinderats,

wir beantragen, in einer der nächsten Sozialausschuss- oder Plenumssitzungen das Thema

„Haus- und Fachärzte für Stockstadt“ zu behandeln.

Angesichts der aktuellen Entwicklungen befürchten wir mittelfristig eine Unterversorgung mit Haus- und Allgemeinärzten, der wir frühzeitig und planvoll entgegentreten wollen.

Wir bitten die Verwaltung, uns den Bedarf an Hausärzten darzustellen, beispielsweise unter Zuhilfenahme der aktuellen statistischen Zahlen für die unterfränkischen Landkreise, für Bayern und Deutschland und sie ins Verhältnis zu setzen mit den aktuellen und prognostizierten Werten für Stockstadt.

Wenn sich daraus Handlungsbedarf für die Marktgemeinde ergibt, sollten wir uns mit den Möglichkeiten befassen, die uns zu Verfügung stehen, um die Haus- und Allgemeinärzteversorgung anzupassen. Wir regen an, mit unseren ansässigen Ärzten in Kontakt zu treten, ebenso mit der kassenärztlichen Vereinigung, den Ärzteverbänden, eventuell auch mit Universitäten und Lehrkrankenhäusern und Medizinstudentinnen und -studenten. Wir sollten ins Gespräch kommen, in Kontakt bleiben und unsere Gemeinde als attraktiven Standort und fairen Partner bewerben.

Darüber hinaus wollen wir ein geeignetes Umfeld für die Etablierung von Facharztpraxen schaffen. Auch hier bitten wir um Beratung, welche Möglichkeiten es für die Marktgemeinde gibt, hier aktiv Einfluss zu nehmen.

Wir freuen uns auf eine konstruktive und erfolgreiche Diskussion mit Ihnen.

FW- Marktgemeinderatsfraktion Stockstadt a. Main

Jutta Herzog